

Ressort: Vip´s

Daniela Katzenberger nimmt Kritik an erster Hauptrolle gelassen

Berlin, 09.04.2014, 16:24 Uhr

GDN - TV-Sternchen Daniela Katzenberger nimmt Kritik an ihrer ersten Hauptrolle im ARD-Film "Frauchen und die Deiwelsmilch" gelassen. "Ich bin für Kritik immer sehr dankbar", sagte Katzenberger im Interview mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung".

"Alle Kritiker werden jetzt den Film schauen, und für mich bedeutet das eine gute Quote." Dass der Film schon vor seiner Ausstrahlung am Donnerstag verrissen worden sei, ist ihrer Ansicht nach ein Vorteil. "Da sieht man, wie hoch das Interesse doch ist", so die 27-Jährige. Es werde sogar schon über einen zweiten Teil nachgedacht. "Aber man wartet natürlich ab, wie die Quoten sind. Lust auf weitere Filme hätte ich auf jeden Fall."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-32884/daniela-katzenberger-nimmt-kritik-an-erster-hauptrolle-gelassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com